



## 文京歩こう会・5月25日例会報告

5月も下旬にさしかかりましたが、温暖化のせいでしょうか、初夏というには暑すぎる日が続いております。今日の例会は曇り空でしたが、若干蒸し暑さを感じる中での開催となりました。

今月も歴史と文化の散歩道シリーズを歩きます。今回は田端駅を出発し滝野川公園～飛鳥山公園を巡って東十条駅まで歩く「飛鳥山コース」です。

田端駅から一度南下し、ぐるっと回り込んでから山手線に架かる富士見橋を渡ります。その先の旧古河庭園では春のバラフェスティバルが催されており、入口からも色鮮やかな花々が眺められました。入りたい衝動に駆られました。見学したい人はゴール後に来て頂くこととして先へ進みます。

消防署の先にある滝野川公園で小休止。園内の巨大滑り台で遊ぶ幼稚園児たちのにぎやかな声が広がっていました。さらにそこから1kmほど歩くと飛鳥山公園があります。この周辺は緑が豊富な公園が多く、近くに住んでいる人が羨ましくなっていました。

さらに進んで音無橋を渡り、北区役所のそばを通過して北西に進みます。校庭で運動会の練習が行われていた十条台小学校から少し心細いような狭い道に入り、500mほど進むとゴールの東十条駅です。お疲れ様でした！今日はやや短めで11:30頃のゴールとなりました。

次回は来月6/7(火)水村先生の体操指導つきの例会です。文京あじさい祭り直前の白山神社も訪ねます。ご参加お待ちしております。

